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#47 Встреча с представителем планеты Дисару (в земной истории был графом 
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Участники:

Ирина Подзорова

Максим Русан

Владимир Гольдштейн

Сен-Жермен и Линн-Круос – представители планеты Дисару

По просьбам зрителей присутствуют МидгасКаус - куратор с планеты Эслер - биолог, 
психолог и специалист по инопланетным цивилизациям и Раом Тийан – представитель 
планеты Бурхад

 

 

00:00 Начало видео

 

Ирина:  Приветствую  вас,  дорогие  друзья!  Сегодня  у  нас  очередная  передача  по
вопросам в группе. По вашим многочисленным просьбам сейчас присутствуют рядом с нами
два представителя цивилизации Дисару, один из них тот, которого мы знаем на Земле как Сен-
Жермен, и второй - его близкий друг, на языке Дисару у него имя Линн-Круос. И, как всегда, с
нами  присутствует  МидгасКаус  с  планеты  Эслер  и  Раом  Тийан  с  планеты  Бурхад,  как
представители своей цивилизации.

Максим: Отлично! Как всегда, меня зовут Максим. Я позади камеры задаю вопросы. Я
приветствую тебя, Сен-Жермен!

Ирина: Он тоже приветствует Максима, меня, и вас всех. Сен-Жермен говорит, что уже
около 50 лет не был физически на нашей планете.

Максим: Сен-Жермен, у нас сегодня очень интересная запись - у нас на скайпе еще есть
Владимир Гольдштейн из Америки,  который через  веб-камеру смотрит полностью всё,  что
здесь происходит, и иногда тоже сможет задавать свои вопросы, если посчитает нужным.

Владимир: Здравствуйте!

https://www.youtube.com/watch?v=ZKyqR5G_ubk


Ирина: Здравствуйте, Владимир.

Владимир: Передаю вам привет из Чикаго! Как слышно?

Ирина:  Сен-Жермен  говорит:  «Здравствуйте,  Владимир!  Я  приветствую  население
Чикаго и Соединенных Штатов Америки!».

 

02:00 Уровень духовного развития Сен-Жермена, окружающая обстановка, транспорт на
планете Дисару

 

Владимир: На каком уровне духовного мира ты сейчас находишься? Можешь ли ты
описать обстановку вокруг себя? Чем ты там занимаешься все это время?

Ирина: В привычный вам терминологии я нахожусь на 24-ом уровне духовного мира. Я
живу на планете Дисару, в городе Туссин. Родился я там, когда у вас на Земле был 1537 год, и
долгое  время я  провел на вашей планете  под видом землянина,  потому что мы физически
неразличимы. Наши города похожи на земные, с той только разницей, что наш транспорт не
основан на  двигателях внутреннего  сгорания.  Он основан на  перемещениях по магнитным
линиям планеты.  И очень  большое  развитие  у  нас  получили  индивидуальные  летательные
аппараты,  которые  бы  вы,  наверное,  назвали  дельтапланами,  но  они  с  управлением.  Они
заменяют ваши малые транспортные средства на подобие байков.

Владимир: Наверное, велосипеды.

Ирина: Нет, те, которые с мотором.

Владимир: Мопед.

 

04:21

 

Максим: Сен-Жермен, а могу ли я общаться с тобой на «ты»? Нет ли никакого здесь
подвоха?

Ирина: Да нет, мы даже к Богу обращаемся на «ты», а друг к другу уж тем более, как
братья.

 

04:40 Принцип общения с Богом

 

Владимир: Можешь ли ты напрямую общаться с Богом?

Ирина: Конечно, как и ты.

Максим: Как ты это делаешь?



Ирина: Обращаюсь со своими просьбами, даже не с просьбами, я обращаюсь к нему со
своими мыслями. Любая моя мысль — это обращение к Нему.  Да иначе и быть не может,
потому что Он слышит каждую мысль. Нужно просто всегда осознавать себя в Его Свете, и
тогда никакая мысль,  противоречащая его законам,  не сможет надолго удержаться  в твоём
ментальном поле.

 

05:23 Значимые воплощения Сен-Жермена на Земле

 

Максим: Какие твои самые значимые воплощения на Земле?

Ирина:  Самым значимым воплощением на  вашей планете я  считаю то воплощение,
когда мне доверили воспитание того,  кого вы называете своим Богом. Я сейчас говорю об
Иисусе Христе. Я был воплощен в его отчима Иосифа, и, естественно, это было не случайно. Я
шел  к  этому  много  воплощений.  Именно  я  был  ответственным  за  его  воспитание  и  его
адаптацию к земным условиям. Потому что в том времени и в той стране, где это происходило,
я полностью взял на себя функции его отца, хотя его генетический отец был с планеты Бурхад.

 

06:25 Происхождение и детство Иисуса Христоса

 

Максим: Чем занимался Иисус Христос в детстве? Каким он был ребенком?

Ирина: В раннем детстве, когда пришли к нам маги с территории современной Персии,
они принесли то, что вы называете «дары Иисусу», а потом рассказали нам, что за мальчиком
идет охота со стороны местного царя. Это было вполне объяснимо, потому что он подумал, что
Иисус, когда подрастет, свергнет его и его династию. Мне пришлось взять Марию и мальчика
и бежать с ними в Египет и жить там несколько лет. И тут очень пригодились те деньги, то
золото, которое принесли маги с собой. У нас же ничего не было. Я не мог столько заработать,
работая плотником. В то время им платили очень мало. Дальше, когда мы вернулись в Назарет,
я стал учить мальчика вашим земным обычаям, начал учить его тому, что хорошо знаю сам. С
самого раннего детства он уже имел контакт со своим отцом на Бурхаде. И с самого раннего
детства он посещал их мир, в том числе физически,  его брали на контакт много раз.  И он
путешествовал по всей Земле. Правильно у вас говорят, что он был и в Индии, и в Тибете, и на
территории  России,  и  он  был  практически  на  всех  континентах.  Только  он  посещал  не  с
караванами, а на корабле своего отца и его помощников. Таким образом мальчика знакомили с
этой планетой, ведь до этого он был воплощен в тумисоутца, родиной которого был другой
мир.

Максим:  То  есть  Иисус  Христос  перемещался  на  «летающей  тарелке»  вместе  с
бурхадцами?

Ирина: Да, они его брали на контакт не только по Земле, они его возили практически по
всей  Галактике,  ну  говоря  земным  языком,  это  был  физический  контактер,  но,  как  вы
понимаете,  он был больше, чем контактер.  Так как он был первородный сын Отца нашего
общего, он сохранил в себе гораздо больше способности запоминать информацию из прошлых
воплощений и из духовного мира.

 



09:30 Способности и знания Иисуса Христа

 

Максим: А где он вообще учился? То есть, проходил ли он где-то обучение? Может
быть, у каких-то там индусов, либо у тибетцев, либо еще где-то?

Ирина: Нас с Марией всегда удивляла его особенность: когда наставники ему начинали
рассказывать то или иное учение, он за них даже заканчивал фразу и заканчивал её так, что они
сразу  понимали,  что  перед  ними  очень  высокий  Дух  и  просили  у  него  наставничества.
Особенно ярко это проявилось в том эпизоде, который описывает один из самых ближайших
учеников Иисуса – Иоанн: «Когда мы были все в храме, Иисус остался там с очень мудрыми
учителями и наставниками древнего Израиля, которые знали не только закон Торы, но были
посвящены во все тайны Каббалы, скрытые от простого народа. Он спокойно говорил об этих
священных тайнах, не открывая книг. И именно поэтому все собрались возле него.». И когда
мы с Марией в тревоге искали его уже третий день, то нашли его в одном из помещений храма,
окруженным учителями, которые были втрое старше его. Он им рассказывал о Боге, о свете
Его. И что было поразительней всего - они его слушали как наставника, хотя ему было всего 12
лет. Я напоминаю, все это происходило в древнем Израиле, где почитание старших младшими
было очень распространённым обычаем. И это действительно был немыслимый случай.

Максим: То есть Иисус Христос начал проповедовать с 12 лет?

Ирина: Да, даже раньше, когда ему было 5-6 лет. Играя с детьми его возраста, он уже
придумывал игры, которых не было до этого на Земле. И он рассказывал о других планетах. Но
это было вполне объяснимо, потому что для него я был отец,  а второй отец был в другой
планеты,  поэтому  он  к  этому  с  детства  относился  абсолютно  нормально.  И  поэтому
рассказывал детям то, что знал. Но не все дети воспринимали его рассказы благосклонно.

 

12:48 Закономерность произошедшего с Иисусом Христом

 

Максим:  Был  ли  у  Иисуса  Христа  другой  выбор,  кроме  как  умереть  на  кресте
мученически?

Ирина:  Выбор  есть  всегда.  Но  история  не  терпит  сослагательного  наклонения.
Произошло то, что должно было произойти. Когда ваши богословы говорят о том, что это было
разрешено на первом Совете Троицы еще до сотворения мира,  в  истинном свете Бога они
правы в том, что итог всех действий воплощенных и невоплощенных разумных духов в мире
уже был известен еще до сотворения мира и до рождения духов.

 

13:44 Закон - средство приобщения Иисуса Христа к благодати Божией

 

Максим:  Был  ли  приход  Иисуса  на  Землю  моментом  исправления,  когда  он  сюда
приходил как Яхве?

Ирина: Как тот, кто видел его с детства и до самого последнего дня, я не видел в нем
оттенка чувства вины за действия Яхве. Да и зная все тонкости его воплощения в виде Яхве, я



не нахожу его ответственным за те искажения, которые внесли позже. Тем более он неустанно
обличал и критиковал эти искажения, когда проповедовал в Израиле в обличии Иисуса Христа.
Он  критиковал  и  обличал  искаженное  учение  Торы,  даже  рискуя  своей  жизнью  и
благополучием. Он этим восстанавливал путь  Торы. И когда его несправедливо упрекали в
том, что он нарушает закон Моисея, он отвечал, что пришел не нарушить, а исполнить его. Он
не нарушил ни одну из более чем 600 заповедей Торы. И когда он спросил у фарисеев, стоя
перед ними: «Кто из вас меня может обличить в грехе и в неправде?», никто из них не смог ему
ничего ответить. А это были действительно знатоки закона. Поэтому он выполнял его во всей
своей полноте,  потому что для  него закон был не запрещающим средством,  за  нарушения
которого следует наказание, как обычно бывает у людей. Для него закон был спасительным
средством  приобщения  к  благодати  Божией,  путем  повышения  своих  вибраций.  То  есть  в
одном и том же законе разные существа могут видеть совершенно разное и относиться к этому
по-разному.  Поэтому для одного выполнение закона будет  либо вообще нетерпимым, либо
неисполнимым, а для другого это будет радостью и благодатью.

 

16:30 Воплощение Яхве в Иисусе Христе

 

Максим: Скажи, пожалуйста, что говорили о Яхве уже тогда? Кем считали Яхве?

Ирина: Кто? Евреи?

Максим: Да.

Ирина: Богом.

Максим: А что они о нём говорили?

Ирина: Они говорили, что нет Господа, кроме него. Но они не могли поверить, что Яхве
пришел в Христе, что он воплотился. И когда Иисус им об этом говорил прямо или намеками,
они  хотели  его  убить  и  говорили:  «Ты  делаешь  себя  Богом!».  Несколько  таких  эпизодов
отражено в Евангелии, но далеко не все.

Максим: То есть они не могли понять, что есть понятие реинкарнации?

Ирина: А понятие «Гилгул» они знали. Гилгул – это метемпсихоз по ивриту. «Гилгул»
–  колесо,  перерождение.  Но  они  не  могли  поверить,  что  он  есть  Машиах.  Они  ожидали
Машиаха, который не только освободит их от власти римских захватчиков, но и воцарится над
всем миром.

 

17:59  Общение  Иисуса  Христа  с  Магомедом,  защита  религиозных  эгрегоров  от
деструктивных духов

 

Максим:  Общается  ли  Иисус  Христос  с  пророком Мухаммедом?  И какое  у  Иисуса
Христа к нему отношение?

Ирина:  По  сведениям  из  духовного  мира,  Дух,  который  был  воплощён  в  пророка
Мухаммеда, сейчас воплощен на планете в очень далекой от нас Галактике. Но в духовном



мире они общались на уровне организаторов эгрегоров. То есть, говоря на земном языке, они
те, кто поддерживают эгрегоры. Магомед, находясь не в воплощении, поддерживает исламский
эгрегор, как Шакьямуни поддерживает буддистский. Ведь они вероучители и родоначальники
религиозных движений. Они находятся с 22 по 24 уровень духовного мира. Магомед – на 23
уровне, насколько я помню информацию о нём, если она еще не изменилась. Он, естественно,
знает  Христа  лично,  и они советуются  друг  с  другом  по созданию и поддержанию своего
религиозного эгрегора и по защите его от подключения к нему темных деструктивных духов,
которые под видом ислама или христианства несут своё деструктивное учение в массы людей,
чтобы подпитываться их энергией.

 

 

 

 

20:20 Количество ложных религиозных учений, основанных на христианстве и исламе

 

Максим:  Много ли таких деструктивных духов,  которые пытаются донести ложные
религиозные учения, основанные на христианстве и исламе?

Ирина:  Больше,  чем хотелось  бы.  То есть  борьба  идет  на  духовном уровне  за  умы
людей, за влияние на их умы. Потому что деструктив, наряженный в красивые одежды, может
выглядеть  даже  привлекательнее,  чем  Свет.  Потому  что  для  земного  человека,  для
инстинктивной  части  его  разума  естественнее  стремиться  к  экспансии,  чему  помогают
деструктивные духи, а не к пути любви. Ведь чтобы следовать пути любви, нужно включать
духовную часть разума. А для этого нужно преодолевать сопротивление инстинктивной части.

 

21:30 Отличия деструктивных и конструктивных духов в Свете

 

Максим:  Как  мы,  простые  земные  люди,  можем  отличить  деструктивные  они  или
конструктивные в Свете?

Ирина: Во-первых, по содержанию. Это информация, которую они вам дают. Если это
духовный контакт, можно различить по информации, который они дают. Но если человек уже
различает  духов  по  вибрациям,  значит  -  различать  по  вибрациям.  Конечно,  темные
деструктивные духи могут принимать облик светлых ангелов и даже Иисуса Христа, любых
светлых, но от них вибрация будет совсем другая, низкая вибрация. Вибрации они поделать не
могут. Чтобы ее сделать, они должны до неё подняться.

Максим: А подняться они не могут…

Ирина: Они не могут подняться, пока не пройдут этот путь – путь развития.

 

22:32 Последнее воплощение Сен-Жермена на Земле



 

Максим: Спасибо! Сен-Жермен, когда ты в последний раз воплощался на Земле?

Ирина: Воплощался именно в землянина?

Максим: Да, именно в землянина.

Ирина: Последний раз я воплощался в землянина как раз в Иосифа Обручника.  

 

22:55 Источники способностей Вольфа Мессинга

 

Максим: Тогда вопрос другой: знал или знаешь ли ты Вольфа Мессинга?

Ирина: Знал и знаю.

Максим: Откуда у него были такие способности, зачем он был здесь воплощен?

Ирина: Если ты говоришь о способности к так называемому предвидению будущего, то
это было только по одной причине: он несколько жизней прожил, упрощённо говоря, в вашем
будущем. То есть в редких случаях Дух может посылаться на воплощение обратно по шкале
времени.

Максим: Получается, существует будущее, которое уже предопределено?

Ирина:  Оно  не  предопределено  для  вас  сейчас.  Но в  духовном  мире  оно  известно,
потому что там нет времени. Когда ты находишься в духовном мире,  для тебя существует
одновременно прошлое, настоящее и будущее. А в материальном мире прошлое существует в
форме информационных записей, настоящее – в форме проявленного мира, а будущее только
формируется. Но оно формируется из действий духов. Поэтому, когда вы говорите о машине
времени, что можно отправиться в будущее и в прошлое, то так можно сделать в духовном
мире. То есть воплотиться в прошлом, например, что и сделал Дух Нострадамуса и Дух Вольфа
Мессинга. Когда он жил в своем теле, то по события в мире его Дух испытывал состояние
«воспоминания»,  но  вы  это  называете  упрощенно  «дежавю».  И у  него  возникали обрывки
воспоминаний о том, что он это когда-то знал,  когда-то читал,  поэтому он мог говорить о
будущем. Например, о сроке окончания войны.

 

25:38 Психоактивные вещества и предсказания Вольфа Мессинга и Нострадамуса

 

Максим: Употребляли Вольф Мессинг и Нострадамус какие-то химические препараты
для того, чтобы входить в это состояние?

Ирина: Если имеете ввиду психоактивные вещества, я не чувствовал от них вибраций,
кроме алкоголя, и то не часто.

 

26:05 Причины ошибочности предсказаний будущего



 

Максим: Многие предсказатели предсказывают будущее, но на самом деле это будущее
не сбывается в той форме, в которой они предсказали, почему так происходит?

Ирина:  Если  имеете  ввиду  Дух,  который  раньше  жил  в  будущем,  и  если  он  здесь
родился и вспомнил его, потому что ваше будущее для него прошлое, и он вспомнил несколько
событий и предсказал их. И когда это исполнилось, он сам себе не может это объяснить, и он
считает, что Бог ему это открывает, и начинает уже предсказывать будущее просто на основе
своих  логических  размышлений,  то  есть  не  вспоминая.  У  него  нет  воспоминаний,  он  это
предсказывает. И тогда, естественно, случаются ошибки.

Максим: То есть человек не на основании информации, которая в нем заложена, а на
основали своих логических умозаключений начинает додумывать будущее?

Ирина: Да, потому что он уже верит в себя и в то, что это исполнится. Он верит, что
видит будущее.

 

27:25 Возможности изменить будущее

 

Максим: Спасибо! Означает ли это, что будущее уже предопределено, и мы не можем
его изменить?

Ирина: Что вы вкладываете в слово «предопределение»? Это очень тонкий термин.

Максим: Это говорит о том, что будущее нельзя изменить.

Ирина: Вы можете изменить будущее только потому, что вы о нём не знаете, и поэтому
можете его менять для себя. Но все результаты ваших выборов, о которых вы и сами не знаете,
и тех последствий, которые они повлекут - там цепочка событий, которые вы не можете знать,
- они известны тому разуму, который создал всё, Он ведь всеведущий. Он знает все результаты
выборов  всех  своих  детей,  хотя  сами  дети  об  этом  не  знают.  Но  знание  не  означает
«предопределение». Я сейчас приведу понятный вам пример: если вы посмотрите 10 раз один и
тот же фильм, который вас интересует, то когда вы его включите в 11-ый раз, вы уже будете
знать все действия героев, к чему это приведет, но это не значит, что те, кто его будут смотреть
в первый раз,  будут  это  знать.  И это не значит,  что вы предопределили действие актеров,
просто знаете, потому что вы это видели.

 

29:10 Варианты выбора в духовном и материальном мирах

 

Максим:  Может  ли  в  пространстве  содержаться  много  вариантов  будущего,  но  мы
всего лишь идем и выбираем какой-то один из вариантов?

Ирина: Что вы называете «пространством»?

Максим: Я называю это временем «здесь и сейчас» и точкой отсчёта «здесь и сейчас»
для выбора варианта.



Ирина: Это материальный мир?

Максим: Да.

Ирина: Ну… можно это назвать и «пространство вариантов», потому что вам результат
своего выбора неизвестен. Например, если вы хотите остаться дома с утра или куда-то поехать,
вы не знаете, что будет, если вы останетесь дома, и вы не знаете, что будет, если вы поедете.
Вы не знаете, кого вы там встретите, и что из этого будет дальше следовать. От вас это скрыто.
Но в духовном мире это всё открыто. И насчет вариантов. Если впереди у вас выбор, который
может повлиять на ваши события в ту или иную сторону, то, доходя до этой точки выбора, у
вас  есть  разные  варианты.  Но  результаты  того  и  другого  известны  в  духовном  мире.  Но
изначально Богу известен всего лишь один – тот путь, которым вы пойдете реально, а не тот,
который вы выберете. То есть вариантов может быть у вас сколько угодно, но который будет
реальностью для вас – это уже известно. Но на сам ваш выбор никто не влияет, потому что нам
всем  перед  воплощением  показывают  те  основные  варианты  жизни,  которые  мы  пройдём
вплоть  до  смерти.  Варианты,  естественно,  показывают  те,  на  которые  мы  должны
ориентироваться, чтобы развиваться. И в духовном мире нам показывают то, что произойдёт с
нами, если мы будем деградировать здесь.

 

31:48 Приобретение опыта решения проблем и ошибок в материальном мире

 

Максим: То есть мы можем выбирать варианты для роста и развития, и будем жить 100
лет, или можем выбрать вариант деградации, и жить там 50 лет?

Ирина:  Можно сказать  и так.  Мы можем выбирать  вариант для роста и  развития  и
вариант для деградации, но в том то и дело, что, когда мы находимся в духовном мире, прийти,
воплотиться и прожить жизни в материальном мире,  нам кажется,  просто.  То есть мы уже
видим  всю  свою  жизнь  на  экране  и  уже  думаем:  «Вот  так  поступлю,  вот  так  потом  это
последует,  вот  одно событие  последует  за  другим».  Это похоже  на  то,  как  человек  видит
шахматную доску с расставленными фигурами. Но всё совсем не просто, когда оказываешься в
материальном теле с заблокированной памятью. А ведь ее блокируют не просто так, а именно
для  того,  чтобы человек  прошел этот  путь,  не  помня  ничего,  именно тогда  он приобретет
необходимый опыт решения проблем и исправления своих ошибок.

 

32:58 Причины блокировки памяти перед воплощением

 

Максим:  То  есть  память  блокируется  человеку  для  того,  чтобы  он  набрался
правильного опыта и исправил ошибки, которые он не мог исправить ранее?

Ирина: Да,  и для этого тоже. Ну и,  естественно,  для адаптации не только к телу,  в
котором он воплотился, но и к миру, который его окружет. Он же сначала ребенком рожается.
К родителям, к более старшим родственникам в семье привыкает, к школе и так далее.

 

33:37 Сущность Люцифера и энергия Бога



 

Максим:  Спасибо,  Сен-Жермен!  Это  очень  интересно!  Вопрос  касается  Люцифера:
действительно ли Люцифер однозначно отрицательная фигура, как утверждает Библия?

Ирина: Что значит «отрицательная»? Если под словом «отрицать» понимать отрицание
Бога...  Однозначно отрицательной фигуры  как источника зла  не существует.  Потому что в
мире не существует зла, существует только выбор. Но, упрощенно говоря, Люцифер, который
ушел от Бога добровольно, все равно остался его сыном. И, естественно, его существование и
всей его армии демонов поддерживается энергией Бога. И та энергия, которой он пользуется, в
том  числе  и  в  злых  целях,  она  дается  тоже  Богом.  То  есть,  если  бы Бог  пожелал,  он  бы
мгновенно прекратил его существование или доступ к нему энергии.

 

 

 

34:50 Цели существования демонов, зла

 

Максим: Для чего Богу нужны целые отряды, полчища демонов?

Ирина: Есть две цели. Первая – показать, что он дал абсолютную свободу выбора своим
детям. Потому что любое принуждение в этом вопросе не вызвало бы искренней любви, а
значит  не  вызвало  таких  высоких  вибраций,  как  у  него.  А  вторая  цель  -  он  позволил
существовать  и злым делам,  злому выбору в своих детях для того,  чтобы показать другим
добрым своим детям, которые остались в добре, пример того, что бывают страдания, когда они
выбирают зло. То есть, во многих случаях, без прохождения опыта зла невозможно оценить
опыт добра.

 

35:49 Люцифер в цикле существования Вселенной

 

Максим: Спасибо! Существовало ли зло до выбора Люцифера нашей Вселенной?

Ирина: Зло и сейчас не существует. Существует только Свет. Зло — это заблуждение.
Хочешь спросить, существовало ли заблуждение до Люцифера?

Максим: Да.

Ирина: Люцифер был в нашем цикле существования, который мы проходим сейчас. Он
был первым, кто выбрал зло, находясь на таком высоком уровне. Но до него были деградации
других духов,  которые находились не на таких высоких уровнях.  Имеется ввиду наш цикл
Вселенной.

 

36:47 Цикличность существования Вселенной

 



Максим: Что значит «наш цикл Вселенной»?

Ирина: Вселенная существует циклично. То есть она то развертывается в пространстве:
сначала в тонкоматериальном мире, затем в плотноматериальном мире, а потом свертывается
обратно.  Я только могу повторить слова  МидгасКауса,  что  в  Библии это  очень известный
образ, когда пророку Исайе сказали, что небо свернется, как свиток. Это очень точный образ,
который был передан контактёру,  в том, что под словом «небо» понималось не просто небо
земное, а вся Вселенная. Потому что там были звезды, и это было символом всей Вселенной,
то  есть  плотноматериальный  мир.  Не  всё  мироздание,  которое  включает  уже  и
тонкоматериальный  план,  и  духовные  миры,  а  именно  плотноматериальный  мир.  «Все
свернется,  как  Свет…»  Что  такое  «свернется»?  Значит,  перестанет  существовать  в
плотноматериальной форме, и мы будем воплощаться в тонкоматериальных мирах, а потом и
тонкоматериальные миры тоже свернутся в Свет. Будет возвращение Бога самого в себя, в его
изначальную форму, а мы будем в духовном мире в форме, замкнутой самой на себе в виде
Света.

 

38:14 Периоды свертывания и развертывания Вселенной

 

Максим: Сколько длится период свёртывания и развертывания Вселенной? Какой это
период, можно ли его выразить как-то в единицах?

Ирина: Это приблизительно равно около 125 миллиардов земных лет.

Максим: То есть наши учёные правы по поводу теории большого взрыва, что когда-то
Вселенная начала разворачиваться?

Ирина: А до этого был период, когда мы все были в Свете, когда мы жили в другом
цикле.

Владимир:  125  миллиардов  -  это  цикл  проявленный  и  столько  же  потом  цикл
непроявленный?

Ирина:  Это  лишь  приближённо.  Но  цикл  идёт  не  абсолютно  равными  периодами:
может быть больше,  может  быть  меньше.  В  зависимости  опять  же  от  количества  Света  в
воплощающихся  духах.  Это  всё  влияет  во  всей  Вселенной,  во  всех  галактиках  и  во  всех
тонкоматериальных  мирах.  Да,  а  непроявленный  цикл  нельзя  измерить  временными
периодами, потому что там нет времени. Уже там он может продлиться как миг во времени,
так и много миллиардов лет.

 

39:41 Изменение ума и аннулирование кармы

 

Максим:  Может  ли  исповедь  и  раскаяние  без  физических  действий  аннулировать
карму?

Ирина:  Не  исповеди  и  не  раскаяние,  а  то,  что  им  предшествует.  Это  то,  что  было
названо «изменением ума» Христом. Оно может аннулировать карму, если это произошло. А
произойти  оно может  как  в  одно мгновение,  которое  называется  на  востоке  «сатори»,  так



может растянуться  и на жизнь,  если это  отношение к какому-либо выбору,  который очень
дорог  Душе  человека.  Может  ли  аннулировать  карму?  Конечно  может.  Потому  что
необходимость  в  карме  отпадает  для  того,  кто  осознал  причину  ее  формирования.  Цели
существования кармы - не наказание, не месть, а урок тем духам, которые сделали выбор в
сторону деградации. А если Дух без урока уже понял, почему он сделал этот выбор и встал на
путь прогресса, то необходимость в этой карме отпадает. Он уже выучил этот урок.

 

41:07 Невозможность уничтожения Души

 

Максим: Спасибо! Может ли быть Душа уничтожена?

Ирина: Под уничтожением понимается прекращение сознания и существования?

Максим: Да.

Ирина:  Нет,  не может.  Дух является автономным сознанием в сознании Бога.  И его
уничтожить также невозможно, как уничтожить самого Бога.

 

41:38 Воплощение для изменения Души

 

Максим: А если Душа очень сильно деградировала и не может очень долго подняться,
есть ли у неё шанс подняться в дальнейшем?

Ирина: Воплощаясь, да! Потому что для изменения необходимо воплощение.

 

41:58  Познания  Адама  и  Евы  на  тонком  плане  о  добре  и  зле  и  поедание  плода  как
следствие в материальном мире

 

Максим: Какой на тонком плане смысл выражения «Дерево познания добра и зла»? Что
могли познать Адам и Ева, съев плод, на тонком плане?

Ирина: На тонком плане они могли познать, что они и так знали - что такое добро и зло.
Ещё до предложения им вкушения селбетовец им сказал: «Познайте добро и зло», то есть в
переводе «доброе и лукавое». Но они и так знали, что такое добро и зло, потому что, если бы
они этого не знали, то Богу, то есть тумисоутцу Яхве, не было бы смысла тогда им говорить:
«Не ешьте плоды», потому что бессмысленно человеку что-то запрещать, если он не понимает,
что такое зло. А запрещать можно только зло. Поэтому духовный смысл вкушения плода добра
и зла состоит в том, что их злой поступок был не в том, что они его съели, а в том, что они
перед этим перестали доверять своим создателям - то есть Богам. Это же для них были Боги, и
это было поистине крушение в их сознании. То есть сначала они согрешили внутри себя, в
своём сердце. Поедание плода было всего лишь следствием в материальном мире.

 



 

 

 

43:53 Добро и зло – единое целое

 

Максим: Правда ли, что, как утверждает Каббала, когда это случилось, добро и зло в
мире смешались, а раньше они были разделены?

Ирина: Как я уже говорил, зла как отдельной от добра субстанции не существует. Не
существуют злой энергии, существует добрая энергия, направленная на злой выбор. Поэтому
нельзя смешивать того, что не существует, с тем, что существует реально.

 

44:26 Физический секс как отражение любви

 

Максим: Физически секс ради удовольствия, а не для зачатия - это грех?

Ирина: Нет, физический секс - это отражение любви на физическом уровне двух душ.

 

44:45 Секс как слияние материи и Духа

 

Максим: Можно ли через секс прийти к Богу, как об этом говорит Тантра?

Ирина: Можно, если в этом увидеть божественное действие, то есть слияние материи и
Духа.

 

45:00 Причины изменения климата на Земле

 

Максим: Наша планета усиленно меняет климат, возможно, с помощью внеземных сил.
К чему это приведет?

Ирина: Вы называете «внеземной силой» излучение Солнца?

Максим: Нет, внеземной силой здесь называются действия инопланетных цивилизаций,
которые не проживают на Земле.

Ирина:  Я  не  знаю,  для  чего  внеземным  цивилизациям  менять  климат.  Зачем
инопланетным цивилизациям менять климат, ведь нам здесь не жить. Имеется ввиду, что это
не родная наша планета.  То, что происходит сейчас с вашей планетой, не только перемена
климата, но и катаклизмы - извержения вулканов, наводнения, ураганы и так далее - во многом



происходит из-за слишком интенсивной добычи жидких углеводородов и газов из полостей
коры  Земли.  Вы  этим  меняете  ее  внутреннюю  структуру.  То  есть  от  этого  она  начинает
колебаться  на  своей  оси,  от  этого  она  получает  неравномерно  тепло  Солнца,  нарушается
строение земной коры, и магма, которая залегает ближе к мантии, от этого поднимается выше
и  тоже  разогревает  планету.  От  этого  активизируются  вулканы  и  так  далее.  И  плюс  еще
парниковый эффект, который у вас накапливается, потому что вы сжигаете много топлива, от
которого образуется углекислый газ, но при этом вместо того, чтобы много сажать деревьев,
чтобы они перерабатывали углекислый газ в кислород, вы их вырубаете. Но это ваш выбор –
выбор  вашей  цивилизации.  Я  могу  лишь  сказать,  что  вы  не  рационально  используете,
например, те же деревья, потому что вы срубаете деревья, чтобы напечатать на них газеты,
которые потом выкинете, прочитав. А можно их не выкидывать, а эту бумагу использовать
повторно много раз, и при этом сажать деревья. Тогда парниковый эффект уменьшится. Это
называется  «рекреационное  использование  сырья»,  что  очень  распространено  на  многих
планетах.  И  мне  удивительно,  почему  у  вас  нет  повсеместного  внедрения  этого,  ведь  это
экономит ресурсы вашей планеты и улучшает экологическую обстановку, которая влияет в том
числе и на климат.

 

47:56 Внеземные цивилизации и ресурсы Земли

 

Максим: Есть версия-предположение, что внеземные цивилизации пользуются нашими
энергиями, к нам подключаются,  некоторые цивилизации пытаются нас уничтожить,  чтобы
захватить планету и пользоваться нашими ресурсами. Что ты думаешь по этому поводу?

Ирина: Какими ресурсами?

Максим: Углеводородами, водой.

Ирина:  Вода  на  нашей  планете  есть,  а  углеводородом мы не  пользуемся.  У нас  на
многих планетах, почти на всех, даже нет таких двигателей. Это не экономно, это нарушает
экологический баланс и очень затратно с точки зрения энергии. То есть нужно много топлива,
чтобы получить небольшой эффект.

 

48:43 Внеземные цивилизации и порабощение Земли

 

Максим:  Есть  версия  о  том,  что  внеземные цивилизации пытаются  нас  поработить,
захватить нашу планету,  захватить наши ресурсы через секретные структуры правительства,
чтобы нами управлять, и нами некоторые пользуются, как батарейками, к нам подключаются и
питаются нашей энергией. Что ты об этом думаешь?

Ирина: В твоем вопросе заключены две большие проблемы вашей цивилизации… 

Продолжение следует...


